

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó enviándole en metálico, libranza ó sellos del correo á la administracion, calle del Rubio, núm. 23.
Papel de la fábrica de Morata. Despacho, Caballero de Gracia, número 26, 4 escudos resma pequeña.

PREMIO DE SUSCRICION.
Madrid, 8rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72.
Las suscripciones, anuncios y comunicados se admiten en la administracion, calle del Rubio, número 23, principal.

AÑO XXI. NÚM. 3818 DE LA NOCHE. MADRID, DOMINGO 3 DE MAYO DE 1868. OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NÚM. 23.

LIBRO DE SELLOS DE CORREO.—SE VENDE el libro que contiene 1400 sellos de todas las naciones y la colección de España casi completa.—En la colección de este periódico, darán razón.

Segun el *International* el Sr. Gladstone ha decretado que no propondrá ningun voto de desconfianza caso de que el ministro de Israel no se retirase despues de ser adoptadas las resoluciones relativas á la iglesia de Irlanda. Algunos miembros de la oposicion habian pedido que se le propusiera dicho voto, pero se ha negado á hacerlo. Es probable, añade el *International*, que el ministro de Israel despues de aprobada definitivamente la moción de Gladstone, se retirara en el poder hasta que las elecciones para Escocia é Irlanda fueran votadas. No es, sin embargo, cierto que estas cuestiones se resuelvan antes de terminar la actual legislatura.

La *Gaceta de la Cruz*, periódico prusiano, publica de intriga bursátil la noticia de que el gobierno prusiano iba á dar numerosas licencias temporales al ejército.

El 19 de junio habrá en Bélgica elecciones para renovar la mitad de su cámara de representantes. Los diputados salientes son 63, 29 liberales y 34 clericales.

Las últimas noticias de Hayti alcanzan al 4 del corriente.

Ha habido un encuentro sangriento cerca de Gonaives. Las fuerzas del gobierno ascendían á 600 hombres con dos cañones y las de los Cacos á 400. Estos se emboscaron y despues de derrotar á las tropas del gobierno volvieron á tomar las poblaciones de Monbin, Valiére, Perché, Ranquite, Pignon, Raphael y Michel. Hicieron muchos prisioneros y se apoderaron de los dos cañones del enemigo. El comandante general Victorien Chevalier ha desaparecido. El general Agustín Montes, hermano del difunto general del mismo apellido, ha resistido á los Cacos dos dias despues y los ha hallado en excelente orden. Sus cuarteles están en la ciudad de Michel, ocupando los puntos mas importantes. Es inminente un choque sangriento y se espera un cambio en el gobierno al pasar á pasuca.

Las hazañas del presidente Salva no han sido muy exageradas. La captura

del fuerte La Liberté era dudosa. La última vez que se tuvieron noticias de él estaba en Guanimithe haciendo una escursión antes de volver á la capital.

Se sabe por buen conducto que habia estallado una rebelion en Gonaives, pero no se han recibido pormenores.

Segun cuenta la *France*, en la pequeña ciudad de Nonieres ha ocurrido una espantosa catástrofe. Estando los fieles oyendo misa en la iglesia de dicho pueblo sintieron un ruido espantoso, y pocos minutos despues se hundia la iglesia, cogiendo entre sus escombros al cura y al sacristán, é hiriendo mas ó menos gravemente á 80 personas.

El espectáculo que aquello ofrecia era espantoso: hombres, mujeres y niños revueltos unos con otros. El número de muertos que se han podido sacar de los escombros asciende á 45, incluso el cura y el sacristán.

Las autoridades locales y la pequeña guarnicion de la ciudad prestaron los mayores cuidados á los heridos.

Segun cálculos estadísticos, Paris compra anualmente por valor de 25 millones de francos de flores; en esta suma enorme las lilas figuran por 400000 francos.

Hay lilas de verano y lilas de invierno. Las primeras que vienen al calor del sol se venden generalmente de 75 centimos de franco á un franco el manojo; las segundas, que se crían en estufas, se venden desde 6 francos á 10 el manojo.

Las lilas de verano llegan á Paris por la mañana en carretas. En el acto son vendidas á los mercaderes de flores, que las dividen en seguida en pequeños manojos para venderlas al por menor.

La feria de Alicante ha empezado con poca animacion, como en los años anteriores, viéndose reducido el mercado á pocas tiendas de objetos y chucherías para los niños.

Apenas termine el deshielo de los mares del Norte, se verificará una gran revista naval á la que asistirán 32 navios y fragatas, la mayor parte con coraza, de la escuadra rusa. Además, generales del imperio están inspeccionando las fortalezas y los puertos rusos en el Báltico.

Dicen las *Hojas autógrafas* de Paris: «Reina hoy gran calma en todos los círculos políticos de Paris, consecuencia

natural del estado expectante en que parece se ha colocado este gobierno. La prensa democrática se consagra casi exclusivamente á atacar con violencia el discurso pronunciado por el Sr. J. Favre á su recepcion como miembro de la academia francesa. Los periódicos que representan las ideas del distinguido orador, no quieren perdonarle el que haya aceptado el título de académico, no como distinguido letrado, ni como filósofo, sino como orador parlamentario; porque segun el *Avenir national*, al aceptar indudablemente ha tenido el Sr. Favre condendencias culpables con los que le eligieron.

El ardor que el gobierno manifiesta en la lucha electoral de los departamentos que reuelgen diputados es extraordinario. En la del Sena inferior el prefecto no ha solamente pronunciado allocuciones sino que él mismo ha descendido á la arena electoral. En un cartel fijado en todos los pueblos del departamento suplica el senador prefecto á los electores voten por el candidato ministerial señor Cornelle.

La gran fragata blindada prusiana, *Rey Guillermo*, será botada al agua próximamente en Inglaterra con gran solemnidad. La comision nombrada al efecto la preside el príncipe almirante Adalberto de Prusia.

El 13 de abril se puso en escena por primera vez en el teatro de Praga una nueva ópera del maestro Flotow, titulada *Am Rumenstein*, con un completo éxito.—El autor de la *Martha* se muestra en esta obra á la altura de su talento original y melódico, y el público le recompensa, llamándole á la escena al final de cada acto.

El Parlamento prusiano ha rechazado el proyecto de ley sobre la administracion de la deuda federal. La presidencia con este motivo y como ya el Sr. Bismark lo habia hecho prever, ha resuelto renunciar al empréstito de 10.000000 de thalers que habia autorizado negociar para hacer frente á los gastos extraordinarios de la marina. El partido liberal nacional no queriendo asumir la responsabilidad de esta situacion creada por su voto, se muestra dispuesta á votar un crédito suplementario al presupuesto igual á la

cantidad que el gobierno federal ha pedido al Parlamento para el desarrollo de su marina de guerra.

El Sr. de Oubril, embajador ruso en Berlin que habia sido enviado por su gobierno á Paris durante el viage del señor de Budberg, ha tenido largas y frecuentes entrevistas con el Sr. de Moustier. Tambien se asegura que al regreso de este diplomático á Berlin, ha tenido allí tambien numerosas conferencias con el Sr. de Bismark. Así mismo se asegura que el czar, á petición del emperador Napoleon, ha consentido en dejar al señor de Budberg, como embajador de Rusia en Paris.

En el concurso abierto por el gobierno francés para premiar el mejor libreto de ópera con destino al teatro de la Grande Opera, y que despues debe ser puesto en música por medio de otro concurso de compositores franceses, se han presentado 168 manuscritos, de los cuales la comision nombrada en escrutinio secreto por los mismos concurrentes y compuesta de E. Perrin, director de la Opera; Gounod; Felicien David; Ambroise Thomas; Emile Augier; Theophile Gautier; Paul de Saint-Victor; T. Sarcay, y Victor Massé, ha designado ó señalado cuatro menciones honoríficas, proponiendo para el primer premio el libreto que lleva por título *La Coupe du roi de Thule*. Los autores de la obra premiada son los señores Louis Gallet Edouard Blau, dos jóvenes literatos, conocidos por algunas pequeñas piezas teatrales, que han obtenido éxito.

El gobierno de los Estados-Unidos ha pedido al de Caracas satisfaccion por insultos recibidos. Los agentes norte americanos han acordado á Venezuela un término de diez dias para dar sus explicaciones antes de presentar su ultimatum.

Dicen las *Hojas autógrafas* de Paris: «Se nos asegura que un empleado del ministerio de Estado ha salido con despachos importantes para Viena y que se ha dado orden á otro funcionario del mismo ramo de estar dispuesto para salir al primer aviso para San Petersburgo.

El Sr. de Sartiges, embajador de Francia en Roma, ha manifestado al señor de Moustier su deseo de retirarse de la vida política. Por consiguiente es de esperar

un cambio de representante francés cerca de la corte romana.

El ministro de la Guerra francés, mariscal Niel, ha dado la orden al gobernador de Argelia para que las tropas se ocupen en proteger los campos contra el pillaje de los desgraciados indígenas.

Un incidente que no carece de gravedad ha tenido lugar en la cámara de diputados del gran ducado de Luxemburgo. El diputado liberal Sr. Brusseau ha interpelado al gobierno gran ducal sobre las relaciones que existian entre la administracion del ducado y el periódico titulado *l'Avenir* recientemente fundado en Luxemburgo con objeto de hacer la propaganda de la anexion del ducado á Francia. Muchos comentarios circulan sobre el origen de las inspiraciones que este diario recibe. El director de justicia del gran ducado ha respondido á la interpelacion negando toda inteligencia de su gobierno, y aun del gobierno francés, con el periódico *l'Avenir*, y ha concluido con una enérgica protesta en favor del sostenimiento de la independencia del país.

El rey Victor Manuel ha regresado de Turin á Florencia. A esta ciudad se dirige por Pavia y Bolonia el príncipe real de Prusia. Tambien se espera allí á la reina de Portugal al príncipe Napoleon y á la princesa Clotilde.

El gobierno italiano va á reforzar las guarniciones de Turin, Nápoles y Palermo.

Se cree ó se finge creer en ciertos círculos políticos romanos, que el cardenal Bonaparte es el designado para suceder al Santo Padre. Se comentan las palabras y los mas insignificantes gestos del joven prelado, y por esto se le da una grande importancia á las que pronuncia. Hace pocos dias hablando de Polonia: «Estoy decidido, dijo, si alguna vez mi influencia vale algo, á no perdonar medio alguno para obtener en favor de Polonia la tan merecida justicia de esta degraciada nacion.»

Un diario dice cree saber que muchas de las plazas fuertes de la frontera del Este de la Francia han recibido en estos últimos tiempos viveres en cantidad suficiente para permitir á sus guarniciones

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

á los pies del rey pidiéndole justicia. Cardailhan saltó, pues, ébrio de rabia del convento de Carmelitas descalzos y se dirigió al Louvre. Cardailhan, como hemos dicho, era el hombre importante de los Guisa, y por su última amistad con Cornebut, podia mucho si algun dia el pueblo de Paris se sublevaba: como todos los conspiradores de buen sentido, el señor baron de Cardailhan se procuraba las amistades mas útiles en el campo enemigo.

Para Cardailhan el campo enemigo era el Louvre.

En esta época las comunicaciones entre Paris y las provincias eran difíciles, y gobernador que el rey creia tranquilo en su gobierno, se venia á Paris, se bajaba en cualquier hosteria y se entregaba con facilidad á una vida de placeres. Esto hacia el señor de Cardailhan á quien el rey Carlos IX creia muy tranquilo en su gobierno. Si el rey nada sabia, la reina madre en cambio, era mas perspicaz, y además le daban cuenta todas las noches de cuanto pasaba en Paris durante el dia.

Cardailhan, pues, tenia amistades en el Louvre, y allí dirigió sus pasos para desahogar su cólera. El Louvre era por sí solo una ciudad, ó mas bien una inmensa colmena donde se albergaban toda clase de insectos.

Habitaban en él el rey, las reinas, las princesas, los oficiales de la corona, los guardias, los pajes, las damas de honor y las camaristas.

la portería que caia al rio, y dijo al oido del centinela este nombre:

—Peregrina!

—Pasad,—repuso el soldado. Cardailhan iba enmascarado. Subió tan rápidamente como lo permitian sus viejas piernas la escalera de caracol que, pasando junto á las habitaciones de la reina madre, conducia al corredor donde las damas tenian cada una su habitacion como otras tantas celdas en las que no faltaban nunca visitas nocturnas.

¿Quién era Peregrina? Era una linda morena de ojos azules, tipo español aunque nacida en Lorena, y que habia entrado á formar parte de las damas de honor por recomendacion de la señora Margarita.

Como en esta época todo el mundo se mezclaba en política, hasta las mujeres, se habian formado dos bandos en el cuerpo de damas de honor.

El primero estaba por el rey y por todo lo que el rey queria ó lo que es lo mismo por el príncipe de Navarra de quien ya se hablaba como debiendo unirse en breve á la princesa Margarita de Francia.

El segundo partido estaba por el duque de Guisa, aquel hermoso duque Enrique á quien Margarita habia amado y á quien ya no queria.

Naturalmente, Peregrina, la hermosa morena de ojos azules, era fanática por el duque de Guisa y por su causa; y aun pretendian malas lenguas que en el tiempo en que el duque de Guisa visitaba el Louvre, olvidábase frecuentemente de entrar á visitar á la princesa Margarita por entretenerse mas de lo justo con Peregrina, á la sazón camarista de la princesa.

Como quiera que fuese, Peregrina era ferviente partidaria de la causa de Guisa, y el príncipe Lorenés le habia hecho saber sin duda que Cardailhan era de sus amigos, porque varias veces el anciano se habia presentado en el Louvre, y la jovenle habia recibido siempre; pero como en breve vamos á ver, el amor no entraba para nada en estas entrevistas.

A la incierta claridad de una lámpara que estaba suspensa de la bóveda del pasillo, el baron se dirigió á la habitacion de Peregrina.

—¿Qué tienes que ofrecerme hoy?—dijo al segundo el primero.

—Monseñor, Juana la Nantesa ha traído anoche al hermano de aquel hermoso joven de la noche anterior.

—¿Ah! bien, bien. ¿Dónde está aquel?—Ha sucedido una desgracia!

—¿Cuál?—Que despertando antes del dia, y en un acceso de fiebre, se ha arrojado al Sena.

—¿Estás cierto de ello?—dijo el anciano con desconfianza.

—Cierto, monseñor.

—Si por casualidad hubiera huido.... Hugo se estremeció; miró con fijeza al factor negro y vió que este sonreia con tranquilidad al responder:

—Las personas que una vez han pro-

de su harba y al cambio de color de sus cabellos, no se parecia al huésped de la vispera, pasó el dia en medio de ellos.

Pero tuvo gran cuidado de probar apenas los alimentos que le servian y no bebió mas que agua.

Sin embargo fingió con grande apariencia de verdad el letargo que en todos sus compañeros era positivo.

Llegó la noche, comenzó la orgia y Juana llegó á la hora de costumbre llevando una nueva víctima.

Era un pobre estudiante que la habia seguido por las encrucijadas del barrio Latino, y al cual habia prometido una multitud de delicias.

A las doce el estudiante y todos los que ya residian en la casa estaban completamente vencidos por el vino y el placer, y Hugo vió renovarse la escena de dos noches antes.

Dormidos los hombros las mujeres sañieron una tras de otra.

Hugo habia escogido para fingirse dormido el rincón mas apartado de la sala.

—El vampiro,—se dijo,—no llegará hasta mí.

Y no era que Hugo temiese perder un poco de su sangre, temia que su herida, aun reciente, le vendiese.

Y si le reconocian era evidente que tratarian de deshacerse de él, y se veria obligado á defender su vida, teniendo por fin que sucumbir al número, dejando en poder del miserable á su querida Berta, á la que amaba ya como un loco.

El silencio y las tinieblas reinaban hacia ya cerca de una hora en aquella sala donde poco há resonaba el estruendo de la orgia, cuando el vampiro y su médico fatal aparecieron.

—¿Qué tienes que ofrecerme hoy?—dijo al segundo el primero.

—Monseñor, Juana la Nantesa ha traído anoche al hermano de aquel hermoso joven de la noche anterior.

—¿Ah! bien, bien. ¿Dónde está aquel?—Ha sucedido una desgracia!

—¿Cuál?—Que despertando antes del dia, y en un acceso de fiebre, se ha arrojado al Sena.

—¿Estás cierto de ello?—dijo el anciano con desconfianza.

—Cierto, monseñor.

—Si por casualidad hubiera huido.... Hugo se estremeció; miró con fijeza al factor negro y vió que este sonreia con tranquilidad al responder:

—Las personas que una vez han pro-

bado mi elixir, monseñor, no recobran el juicio necesario para huir.

—Es que jugamos un juego arriesgado, ténlo presente.

—Lo sé.

—Y la reina madre que no se cuenta en el número de mis amigas, si descubriera la verdad se holgaria de hacernos ahorcar.

—¡Oh! vuestra señoría tiene la proteccion de Guisa,—dijo el negro riendo.

—Sí, pero no es aun rey de Francia.

—Es verdad.

—Y hasta que lo sea es necesario ser prudentes, doctor.

—Proeuro serlo.

Y despues de una pausa el vampiro exclamó:

—¿Conque tenemos al hermano?—Sí, monseñor.

—¿Y á quien mas?—A un estudiante que Juana ha traído esta noche.

—Empecemos por ese.

Hugo, que bajo su capa habia buscado el puño de su daga, recobró su tranquilidad y siguió fingiendo dormir.

El estudiante estaba mas cerca del vampiro.

Era un hermoso mozo de unos diez y seis años, robusto y sonrosado.

Sobre sus hombros caian los sedosos bucles de su larga cabellera rubia.

Cuando el médico hubo aproximado á él la bugia que llevaba en la mano, el anciano lanzó un grito de alegría y se abalanzó á él, le hirió en el pecho y lebió con avidez su sangre.

—Basta, basta, monseñor: bien sabéis que necesitamos la mezcla de dos sangres distintas para obtener las fuerzas que os faltan.

El vampiro se incorporó.

—Tienes razon,—dijo,—pero por hoy me contento con ésta.

—¿Por qué?—Porque hoy no tengo intencion de ir á visitar á mi querida esposa Berta.

Hugo respiró.

—¡Ah!—dijo con sorpresa el doctor negro.

—No; hoy no es dia de amor,—exclamó el anciano.

El doctor se inclinó.

—Además,—dijo el vampiro,—mañana me aguarda un dia rudo.

—¿Vuestra señoría piensa montar á caballo?—Sí, pienso ir al Louvre.

—Bie.

pasarse sin el auxilio exterior por muchos meses. Por otra parte se sabe que la intendencia general del ejército ha hecho pedidos considerables de galletas destinadas a la alimentación de las tropas de tierra.

El gobierno francés ha comprado cerca de mil caballos en la gran feria inglesa de Lincoln. Su precio ha variado desde 500 a 3000 francos.

El Papa ha enviado un magnífico regalo a la princesa Margarita, esposa del príncipe Humberto.

El ministro de Negocios extranjeros inglés, lord Stanley, ha enviado una nota energética al gobierno rumano por las persecuciones de los israelitas en Bacón.

Por el ministerio de Fomento se ha concedido privilegio de invención a don Conrado García, por un nuevo órgano respiratorio.

Según los periódicos de Nueva-York se ha establecido en los Estados-Unidos una sociedad con el caprichoso título de Kuk-kuk-klan, que tiene por objeto devolver a los Estados del Sur su antigua supremacía para las próximas elecciones, y si en estas son derrotados, apelar hasta a guerra civil. Los miembros de esta sociedad, que se reúnen de noche, se enmascaran, recorren armados los campos, degüellan a los negros y a los tildados de ideas abolicionistas, y han alarmado tanto que el general Meade, que manda en el territorio en que ejercen sus hazañas, está dispuesto a apelar contra ellos hasta a la ley marcial.

Según escriben de París se acredita en aquella capital el rumor que circuló días pasados, sobre las intenciones del gobierno francés de imprimir para las Cámaras, antes que terminen sus sesiones, un suplemento al libro amarillo.

Ha sido condenado a la horca O'Farrell autor del atentado contra el duque de Edimburgo. Los Sres. Malmesbury y Disraeli han propuesto en las cámaras de los Lores y de los Comunes una manifestación a la reina Victoria como testimonio de las simpatías del país y de su indignación por aquel atentado. El conde Russell y el Sr. Gladstone han apoyado esta petición que fué adoptada.

El Sr. Disraeli, al felicitar al país por el resultado de la expedición de Abisinia, ha hecho un grande elogio del señor Napier a quien ha comparado con Hernán Cortés invadiendo a Méjico.

Se ha alterado la tranquilidad pública en las Galabras. El general Catanzaro ha recibido orden de empezar inmediatamente las operaciones militares contra los bandidos.

Se ha sorprendido una correspondencia feniana entre los clubs de Montreal (Canadá) y de Nueva-York, cuyos documentos prueban que la muerte del señor Maque fué proyectada por los fenianos de esta última población.

Dicen de Viena que el conde de Beust ha firmado el tratado de comercio austro-alemán a pesar de la oposición que había en la corte austriaca hacia este convenio.

La reina de Prusia va a Baden, donde permanecerá algunas semanas.

Una correspondencia de Kiel desmiente el rumor de una próxima reunión en este puerto de la escuadra prusiana.

Las pérdidas que el ejército inglés ha tenido en la batalla y toma de Magdala son de poca importancia, un oficial y catorce hombres heridos. Las de su enemigo han ascendido a 500 muertos y 1500 heridos. En la plaza han encontrado víveres para tres meses. El general Napier hacia sus preparativos para regresar.

El 26 hubo en Cork bajo la presidencia de lord Fernay un numeroso meeting con objeto de pedir la supresión de la Iglesia protestante en Irlanda. Muchas resoluciones para apoyar la moción de Gladstone fueron propuestas por el duque de Cork y por otros miembros influyentes de la fracción irlandesa de la cámara.

El emperador de Rusia, en vez de ir a Varsovia como se había pretendido, hará un viaje a Finlandia en el mes de junio próximo. En el de agosto irá al campamento de Krasnoe-Selo, donde el czar recibirá la visita de varios príncipes, entre ellos el de Prusia Federico Carlos.

El coronel prusiano Blucher ha partido de Berlín para Carlsruhe a fin de organizar la landwehr de Baden, bajo el modelo de la prusiana.

Dice una correspondencia de Viena, que muy pronto Francisco José sancionará las leyes inter-confesionales, lo que pondrá término a las intrigas a que ha dado lugar su indecisión. Añade esta correspondencia que hoy preocupaba toda la atención del público en Viena el célebre proceso contra el conde Chorinsky y Mme. Julia Ebergengi, acusados de haber envenenado a la esposa del primero.

Los diarios de Londres aseguran que volverán inmediatamente las tropas expedicionarias en Abisinia.

La Gaceta de Augsbourg publica una carta de Garibaldi, fecha 16 de marzo último, dirigida a muchos patriotas romanos: está concebida en términos muy violentos. La prensa francesa juzga apócrifa esta carta.

El Sr. Gladstone ha dirigido antes de ayer una carta al Times para protestar contra las acusaciones de que es víctima en estos momentos y por medio de las cuales desean sus enemigos envenerar la discusión de su moción.

Háblase en París de la candidatura del Sr. Vuillot, para diputado del cuerpo legislativo francés.

Ya se ha abierto al público la nueva estación del ferro-carril en Jerez.

Comienzan a sentirse los efectos de la organización de la guardia rural, dice un periódico de Valencia, y aun cuando alguna vez ocasiona pequeñas molestias a los cosecheros, deben cumplirlas con gusto como el medio de robustecer el respeto a la propiedad. Estos días los compradores de hoja de morera, que la adquieren sobre el árbol, exigen a los dueños una declaración o autorización para poder pelarla, pues, según dicen, los guardas, para evitar hurtos que pudieran ser frecuentes, piden a los que cogen la hoja de moreras que no son suyas, dicha autorización. Podrá esto parecer a alguno embarazoso, pero repetimos que es el medio de evitar robos a que pudiera inducir el alto precio de la hoja.

La feria de Mairena que ha sido en todos tiempos el mercado que daba la norma de lo que habían de ser todas las ferias de España, según las noticias que nos han dado de los dos primeros días, ha sido mala.

El ganado lanar ha estado en una depreciación que asombra a todos los labradores; se han vendido ovejas con lana a 30 rs. y aun a 25.

Dice el Diario de Barcelona de ayer: «Ayer tarde a las tres y cincuenta y cinco minutos de ella llegaron a esta capital los poetas provenzales que, según estaba anunciado en los periódicos, debían venir por el ferro-carril del Este, como lo han efectuado, habiéndoseles colocado ex-profeso un coche de primera clase, al cual les ha invitado a subir y acompañado hasta esta, el joven director del expresado ferro-carril, abogado y poeta, D. Antonio Ferratjes. Han venido los célebres y populares poetas Frederich Mistral, Luis Roumieux y Pál Meyer; este último que es archivero del imperio, procedente de París. Además de los señores que componían, como anunciamos, la comisión que pasó a recibirlos, había también el Sr. D. Luis Bonaparte Wise.

—Mañana daremos mas detalles sobre los obsequios que se les dispensaron en aquella inmortal ciudad, en donde visitaron entre otras cosas la catedral y su claustro, y la iglesia de San Félix en donde se les leyó de manifiesto el cuerpo de San Narciso. En el archivo de la

primera de dichas iglesias examinaron unos comentarios de la Biblia que en él se conservan, y que el Sr. Meyer, persona competente en la materia, calificó de una verdadera joya, asegurando que su valor en París sería considerado de mas de 30000 francos.»

En el gran salon de la casa contigua al café de Madrid en la calle de Alcalá frente al ministerio de Hacienda, se trata de dar conciertos bajo la dirección del acreditado maestro Balart, eligiendo al efecto este distinguido profesor un personal escogido para coros y una música adecuada a las condiciones especiales del local, tanto en la parte de instrumentación, como en el género, que no dudamos será del agrado del escogido público que se procura atraer. Los conciertos, creemos, serán semanales y su inauguración se verificará el domingo próximo.

El curioso pleito sobre la validez del testamento escrito sobre una piel de vaca por el brigadier D. J. S., y por el cual nombraba heredera de todo a su criada, está dando lugar a grandes debates jurídicos, por haberse presentado a disputar la herencia a la criada un vecino de Oñate, fundado en un escrito hecho por el referido brigadier en 1838.

Hay en Inglaterra unos treinta mil ciegos y solo en Londres unos dos mil seiscientos. De los treinta mil solo el 8 por 100 tienen medios de subsistencia, los demás viven de la caridad pública.

Los últimos despachos recibidos de Australia y firmados por el conde de Belmonte, afirman que la tentativa de asesinato sobre el joven duque de Edimburgo fué consecuencia de un complot feniano tramado en Londres desde hace largo tiempo. Habiendo designado la suerte para ser instrumento de este crimen a O'Farrell, recibió éste el orden de ponerlo en ejecución cuando el príncipe desembarcara. El gentío que llenaba el muelle para aclamar al representante de la corona en aquellos lejanos países, le impidió realizar su siniestro plan que después pudo efectuar el día que S. A. R. asistió a la comida de los marinos. El gobierno de la nueva Gales del Sur ha ofrecido 1000 libras esterlinas al que presente o denuncie a alguno de los cómplices de este atentado. Una prisión importante ha sido ya hecha.

Cartas de Constantinopla anuncian que Vamik-bajá ha sido nombrado ministro de la Guerra. El gobernador del Líbano Fuad-pachá había llegado a Constantinopla con objeto de justificarse de las acusaciones que contra él se han hecho.

Los archiducos de Austria, Fernando y Ernesto, han sido recibidos por el sultán, a los cuales ha demostrado S. M. el deseo de estrechar mas su ya buena amistad con Austria.

El sultán ha acogido favorablemente las explicaciones pacíficas dadas por el general Ignatiéff y ha declarado que Turquía se esforzará en mantener la conciliación y buena armonía con todas las potencias amigas.

Los armamentos continúan en grande escala en Bulgaria. Las tropas regulares turcas muy bien municionadas, se disponen, tomar posiciones sobre la frontera-rusaria.

El miércoles por la mañana sucedió en Málaga una de esas terribles desgracias que impresionan poderosamente a toda una población.

Un joven muy conocido en aquella ciudad, y según se dice, empleado en una de las dependencias de la estación del ferro-carril, dió muerte en su misma casa a su esposa, atravesándola el corazón con un puñal, y atentando después contra su propia vida, dándose con la misma arma dos puñaladas mortales según la opinión de los facultativos, una en el costado izquierdo por encima del corazón, la cual es la mas grave, y otra en el derecho, que debió ser la segunda, pues se le encontró el puñal todavía clavado.

Ignóranse las causas que mediarían entre los dos esposos para tan espantosa desgracia.

El cadáver de la joven esposa fué trasladado inmediatamente al depósito del cementerio, siendo conducido el marido al hospital de San Juan de Dios, donde se encontraba con pocas señales de vida.

En la causa que se sigue en Búrgos al Escudero por apelación del promotor fiscal del juzgado de Bilbao, a consecuencia de la denuncia del número del día 16 de enero último, causada por el que a la sazón fué gobernador de Vizcaya (D. Florencio Janer), el fiscal de S. M. ha emitido su dictamen en sentido de que la sala puede confirmar en todas sus partes la sentencia absolutoria dictada por este juzgado.

Los artistas que formaban la compañía dramática que actuaba en Granada en el teatro de Isabel la Católica han dejado de funcionar por carecer la empresa de recursos.

Adquiere probabilidad la absolución de Johnson en los Estados Unidos, calculándose en unos veinte los senadores que votaron en contra, a saber: uno ó dos senadores por la Nueva Inglaterra, uno por cada uno de los siguientes Estados: California, Tennessee, Iowa, Illinois, Kansas, Nueva Jersey, Delaware, Indiana, Wis-

consin.

En la causa que se sigue en Búrgos al Escudero por apelación del promotor fiscal del juzgado de Bilbao, a consecuencia de la denuncia del número del día 16 de enero último, causada por el que a la sazón fué gobernador de Vizcaya (D. Florencio Janer), el fiscal de S. M. ha emitido su dictamen en sentido de que la sala puede confirmar en todas sus partes la sentencia absolutoria dictada por este juzgado.

Los artistas que formaban la compañía dramática que actuaba en Granada en el teatro de Isabel la Católica han dejado de funcionar por carecer la empresa de recursos.

Adquiere probabilidad la absolución de Johnson en los Estados Unidos, calculándose en unos veinte los senadores que votaron en contra, a saber: uno ó dos senadores por la Nueva Inglaterra, uno por cada uno de los siguientes Estados: California, Tennessee, Iowa, Illinois, Kansas, Nueva Jersey, Delaware, Indiana, Wis-

consin.

En la causa que se sigue en Búrgos al Escudero por apelación del promotor fiscal del juzgado de Bilbao, a consecuencia de la denuncia del número del día 16 de enero último, causada por el que a la sazón fué gobernador de Vizcaya (D. Florencio Janer), el fiscal de S. M. ha emitido su dictamen en sentido de que la sala puede confirmar en todas sus partes la sentencia absolutoria dictada por este juzgado.

Los artistas que formaban la compañía dramática que actuaba en Granada en el teatro de Isabel la Católica han dejado de funcionar por carecer la empresa de recursos.

Adquiere probabilidad la absolución de Johnson en los Estados Unidos, calculándose en unos veinte los senadores que votaron en contra, a saber: uno ó dos senadores por la Nueva Inglaterra, uno por cada uno de los siguientes Estados: California, Tennessee, Iowa, Illinois, Kansas, Nueva Jersey, Delaware, Indiana, Wis-

consin.

En la causa que se sigue en Búrgos al Escudero por apelación del promotor fiscal del juzgado de Bilbao, a consecuencia de la denuncia del número del día 16 de enero último, causada por el que a la sazón fué gobernador de Vizcaya (D. Florencio Janer), el fiscal de S. M. ha emitido su dictamen en sentido de que la sala puede confirmar en todas sus partes la sentencia absolutoria dictada por este juzgado.

Los artistas que formaban la compañía dramática que actuaba en Granada en el teatro de Isabel la Católica han dejado de funcionar por carecer la empresa de recursos.

Adquiere probabilidad la absolución de Johnson en los Estados Unidos, calculándose en unos veinte los senadores que votaron en contra, a saber: uno ó dos senadores por la Nueva Inglaterra, uno por cada uno de los siguientes Estados: California, Tennessee, Iowa, Illinois, Kansas, Nueva Jersey, Delaware, Indiana, Wis-

consin.

En la causa que se sigue en Búrgos al Escudero por apelación del promotor fiscal del juzgado de Bilbao, a consecuencia de la denuncia del número del día 16 de enero último, causada por el que a la sazón fué gobernador de Vizcaya (D. Florencio Janer), el fiscal de S. M. ha emitido su dictamen en sentido de que la sala puede confirmar en todas sus partes la sentencia absolutoria dictada por este juzgado.

Los artistas que formaban la compañía dramática que actuaba en Granada en el teatro de Isabel la Católica han dejado de funcionar por carecer la empresa de recursos.

Adquiere probabilidad la absolución de Johnson en los Estados Unidos, calculándose en unos veinte los senadores que votaron en contra, a saber: uno ó dos senadores por la Nueva Inglaterra, uno por cada uno de los siguientes Estados: California, Tennessee, Iowa, Illinois, Kansas, Nueva Jersey, Delaware, Indiana, Wis-

consin.

En la causa que se sigue en Búrgos al Escudero por apelación del promotor fiscal del juzgado de Bilbao, a consecuencia de la denuncia del número del día 16 de enero último, causada por el que a la sazón fué gobernador de Vizcaya (D. Florencio Janer), el fiscal de S. M. ha emitido su dictamen en sentido de que la sala puede confirmar en todas sus partes la sentencia absolutoria dictada por este juzgado.

Los artistas que formaban la compañía dramática que actuaba en Granada en el teatro de Isabel la Católica han dejado de funcionar por carecer la empresa de recursos.

Adquiere probabilidad la absolución de Johnson en los Estados Unidos, calculándose en unos veinte los senadores que votaron en contra, a saber: uno ó dos senadores por la Nueva Inglaterra, uno por cada uno de los siguientes Estados: California, Tennessee, Iowa, Illinois, Kansas, Nueva Jersey, Delaware, Indiana, Wis-

consin.

—Además iré a comer en compañía de mi amigo.
—Apuesto,—dijo el doctor,—a que es el señor preboste de los arqueros.
—El mismo, y después cuento cenar con mas numerosa compañía.
A estas palabras el anciano hirió un timbre, y Hugo vió aparecer a los dos negros que le servían de ayudas de cámara.
Aquella noche, sin embargo, el anciano no se hizo un atavío delicado, ni quiso que le fijasen la barba y el cabello, ni que le cufieran espada de corte, ni que le dieran guantes perfumados.
Se puso terrea coraza encima de su jubón de paño, se caló casco de acero bruñido, y completó su atavío con guante de ante y espada de cazoleta, cuya hoja de cierto no estaba virgen.
—Ahora,—dijo,—vamos, porque monseñor el duque de Guisa llega de incógnito a París esta noche y me aguarda en su palacio.
Hugo le vió salir y se arrastró hacia la ventana.
No se veía barca ninguna en el río, y era evidente que el vampiro salía a caballo de la casa del Diablo.
—¡Ah! es lástima que no haya adivinado sus proyectos,—repuso el favorito de la reina madre.—Magnífica ocasión para haber robado a Berta esta noche si no tuviera que aguardar a que Golderiño traiga mañana la barca.
Tendiéndose de nuevo en los almohadones y esperó.
Una hora después apareció Juana.
—Venid,—le dijo,—el amo ha partido.
—Lo sé.
—Y los negros se han acostado.
—¿A dónde me llevas?
—¿Queréis aprovechar esta ocasión para ver a la señora?
—¿Sí?
—Tomé por la mano y le condujo a través de las tinieblas hasta el aposento de la hermosa cautiva.
Durante el camino le dijo Hugo:
—Y mañana traerás una nueva víctima a ese monstruo?
—Es preciso,—dijo ella suspirando.
—Está bien, pero quien quiera que sea yo le salvaré. Además tendré necesidad de un hombre: cuida de que sea un joven forzudo.
—Trataré de ello: ya sabéis que disponéis de mí.
—Adios pues... hasta mañana...
Y empujó una puerta y corrió a arro-

dillarse a los pies de Berta que pensaba en él desde la víspera rogando a Dios por la libertad de ambos.
Al despuntar el día, Hugo volvió a la sala común donde las víctimas del vampiro empezaban a sacudir el letargo en que estaban sumidos, quedando en el estado de embrutecimiento que les era peculiar.
El favorito de la reina Catalina les imitó abriendo apenas los ojos.
Entonces supo, por algunas frases cambiadas entre los negros, que el amo no había vuelto ni volvería quizá aquella noche.
Al mismo tiempo observó que el número de sus compañeros había disminuido, faltaban tres y Hugo comprendió que el Sena se había encargado de ocultar sus cadáveres.
Cuando llegó la noche apareció de nuevo Juana.
Como la víspera y como todos los días iba seguida de un caballero.
Esta vez era un suizo.
Un suizo de la guardia del rey Carlos IX, un robusto hijo de las montañas que hubiera deshecho a un toro de un puñetazo.
Déjose en breve fascinar por las hermosas mujeres que le rodearon y abalanzó con furor a los manjares succulentos que cubrían la mesa; pero cuando iba a llevar un vaso a sus labios, Hugo le tocó rápidamente en el brazo y murmuró a su oído:
—Si bebes eres muerto!
El acento de Hugo era tan verdadero, su mirada tan imperiosa que el suizo no se atrevió a murmurar.
Entonces Hugo le arrastró a la otra estremidad de la sala, lejos del bullicio de la orgia y le dijo:
—¿Eres soldado?
—Sí señor.
—¿Eres valiente?
—Cuando me pagan para serlo.
—Pues bien, escoge: ó servirme... y la pagaré con esplendor, ó hacer lo que todos esos hombres... y morir.
—¡Diablos!—dijo el suizo,—no tengo mas que veinte años y morir a esa edad sería demasiado duro.
—Entonces obedéceme.
—¿Qué debo hacer?
—Fingir que duermes y esperar.
—Esperaré.
Y dominado por el acento y el ademán de Hugo, no tocó casi a las viandas ni

probó los vinos, tendiéndose junto al estudiante, que no había despertado desde la víspera y corrió los ojos.
A la hora de costumbre todas las mujeres salieron; quedó la sala completamente oscura y no se oyó en toda ella mas que el fuerte respirar de diez pechos distintos.
Hugo acercóse entonces al soldado y le habló un rato en voz baja.
—¡Oh!—exclamó el terrible suizo.—¿Que venga ese viejo miserable y le deshecho de un puñetazo!
—No tal,—dijo,—esperarás mis órdenes.
A las doce la puerta se entreabrió y entraron dos hombres.
Hugo reconoció al médico negro y a otro de sus acólitos.
El primero dijo a su compañero:
—Monseñor no ha de venir esta noche, todos estos duermen y yo tengo deseo de hacer otro tanto.
—¿No hay que arrojar a nadie hoy al agua?
—No, aunque el estudiante de anoche me parece harto débil.
Y le buscó entre todos los que dormían para reconocerle.
En aquel momento Hugo dijo al soldado:
—Encárgate del otro, puesto que tienes buenos puños; yo tomo a mi cuenta esto.
Y rápido como el rayo, dió un salto y clavó al doctor negro su daga en medio del pecho.
Al mismo tiempo el soldado se arrojó sobre el otro negro, y antes que hubiera tenido tiempo de lanzar un grito le estranguló.
En aquel momento la puerta se abrió por tercera vez, y Juana la vventurera entró.
—Venid, venid,—dijo,—la barca está al pie de la ventana y todos duermen.
—¿Y Berta, está pronta?—preguntó Hugo.
—Sí,—dijo la aventurera.
Una hora después, una barca que conducía a tres hombres y una mujer, llegaba al terraplen de Nuestra Señora.
—Amigo mío,—dijo entonces Hugo al soldado dándole un bolsillo;—toma por tu trabajo y escucha lo que voy a decirte, que te tiene cuenta.
—¡Hablad, señor.
—Mientras guardes silencio respecto a los sucesos de esta noche, puedes presentarte en el Louvre y preguntar por el vatican Hugo; soy yo

—Está bien.
—Y recibirás de mi mano dos doblones para beber a mi salud.
—Seré mudo toda mi vida, monseñor.—dijo sencillamente el hijo de las montañas.
—Y harás bien,—repuso Hugo severamente;—porque si llegas a contar lo que has visto y oído, tan cierto, como lo es que la reina madre me distingue, te hago colgar sin necesidad de proceso.
—O sea repito que seré mudo,—repuso el suizo vivamente impresionado por el nombre terrible de la reina madre.
—Ahora, ¡vete!
El soldado saltó en tierra.
—Nosotros,—dijo Hugo al batelero, que no era otro que el paje Golderiño,—en marcha; porque aun tenemos mucho que andar.
Y la barca, arrastrada por la corriente, continuó su rápida marcha.
Ahora ya sabemos quiénes eran los salvadores del desgraciado Godofredo, a quien Main Hardye y su compañero de aventuras habían arrojado al Sena desde el puente de San Miguel aquella misma noche.
En cuanto al nombre del vampiro, vamos a saberlo pronto.

VII.
Tiempo es de volver a ocuparnos de un personaje que tenemos algo olvidado en la apariencia. Este personaje no es otro que el señor baron de Cardailhan, gobernador del Blaisois, amigo del preboste de los arqueros y uno de los hombres mas poderosos con quien contaba la casa de Lorena para derribar la monarquía de los Valois.
Hemos dejado al terrible gobernador en la madrugada de aquella noche tan fecunda en misteriosos sucesos, saliendo del convento de Carmelitas descalzas, presa de una violenta cólera que puede calcularse, si se piensa en que para él el hermano Eusebio había muerto llevándose su secreto a la tumba.
Este secreto era el reposo ó el tormento, según las circunstancias de la vejez de Cardailhan.
El reposo, si este niño que él había creído muerto y que ahora aparecía vivo; ignoraba su nacimiento cosa muy posible, puesto que el hermano Eusebio había muerto; y el tormento, porque da un momento a otro aquel niño podía descubrir su verdadero nombre y arrojarse

Missouri, y dos por la Virginia Occidental, dos por Kentucky y dos por Maryland.
Constituyendo 18 la tercera parte de la cámara, y necesitándose las otras dos por la validez de la sentencia, el número de veinte senadores contrarios la haría imposible.

En los Estados Unidos había ocurrido una de esas espantosas catástrofes tan frecuentes por desgracia en sus caminos de hierro.
Poco antes de llegar un tren de pasajeros a la estación de Port Jervis, se rompió una rueda ó un riel, pues esta es cosa que aun no se ha averiguado; descarriló el tren y los carros fueron precipitados a una altura de cincuenta pies. El sleeping car ó carro-dormitorio se incendió en el acto, y en él perecieron abrasados siete personas. El número de muertos asciende, hasta ahora, á 24, pero se supone que pasará de esta cifra, y el de heridos de mas ó menos gravedad, llega á cincuenta y ocho.

La exposición de bellas artes que se está celebrando en Sevilla se prorogará hasta fin del actual.

El tribunal de comercio de Burdeos ha ofrecido al gobierno francés y este ha aceptado, previa la aprobación del cuerpo legislativo, las sumas necesarias hasta diez millones de francos para construir un dique flotante en Burdeos.

El general conde de Stackelberg que representaba á Rusia en Viena, ha sido nombrado embajador en París en reemplazo del Sr. de Budberg, cuya dimisión ha sido aceptada.

Mientras que los periódicos de Wurtemberg anuncian que el ministro de Negocios extranjeros de esta nación, señor de Warnbühler, no ha ido todavía á Berlín para tomar parte en los trabajos del parlamento aduanero, de que es miembro, ha llamado mucho la atención que el rey Guillermo, despues de pronunciar su discurso de apertura, fué á estrechar la mano al príncipe de Hohenlohe, ministro de Negocios extranjeros de Baviera.

Leemos en un periódico de Bilbao á propósito de la rapidez con que se reciben las comunicaciones telegráficas de América:

«El domingo último, 26 de abril, un apreciable convectivo recibió un despacho telegráfico que fué espedito á las cuatro de la mañana de dicho día 26 en la ciudad de San Francisco de California, y llegó á Bilbao á las siete y cincuenta y cinco de la misma mañana. Contenia 20 palabras y debió costar al remitente 75 duros.

Teniendo en cuenta la variación de tiempo, solo en los 120° de longitud que separan aquel punto de este, asombra ciertamente la buena fortuna de dicho despacho, que debió encontrar toda la línea libre á su paso.

La distancia que ha tenido que recorrer es de 7000 millas próximamente.»

La junta directiva de la asociación de beneficencia domiciliaria de Cuenca, al frente de la cual está el señor obispo de la diócesis, acaba de dirigir un manifiesto á los generosos y caritativos habitantes de aquella ciudad.

De este documento tomamos las siguientes líneas que no han menester por cierto de comentario alguno:

«El Excmo. Prelado dijo que ya que las necesidades de los pobres de toda la diócesis y de sus iglesias no le permitían llegar hasta donde vivamente deseara en favor de los de la capital, cedía gustosísimo el coche, que le había costado 2800 escudos, y tenía muy poco usado, una mula de lanza enjaezada y 50 escudos mensuales, sin perjuicio de aumentar esta cuota si sus circunstancias se lo permitían.»

Escriben de Villafranca del Panadés que hace algunos días se ha dado á conocer en aquella comarca una partida de ladrones que hace dos noches tuvieron la osadía de presentarse en Tujá, lugar distante media hora de aquella villa, si bien no pudieron lograr su intento.

Los RR. prelados de Zamora y de Granada recorren en la actualidad en santa visita los arciprestazgos de Castro-nuevo y de Alhama.

Cuarenta y una parroquias se propone recorrer el M. R. y c. obispo de Gerona en la presente primavera, habiendo dado principio á la santa pastoral visita por el pueblo de Sarriá.

El ayuntamiento de esta capital, dice una carta de Palencia, sostiene diariamente de 400 á 500 personas dándoles de 3 á 4 rs. segun las edades, cuya corporación no cesa ni un momento para ver si consigue proporcionar trabajo á la clase proletaria; al efecto, hoy ha subastado el ensanche de este teatro al que se han presentado bastantes licitadores.

El miércoles salieron para sus puestos los guardas rurales de esta provincia, y á despedirles las primeras autoridades y la banda de música de la capital; empezando inmediatamente á prestar servicios propios de su instituto.»

En una casa de campo cerca de Berga se declaró hace pocos días un incendio en el que pereció una mujer, y otra fué salvada merced al arrojó de unos guardas rurales.

Nuestro amigo el Sr. B. Ramon Vallares y Saavedra, cónsul en Civita-Vecchia, ha sido trasladado con el mismo

destino á Cette, cuyo actual cónsul el Sr. Gonzalez Huet pasa á Trieste. El señor Garcia Miranda, que servia el consulado de Trieste, ha sido nombrado para el de Civita-Vecchia.

Aunque hoy han vuelto á circular algunos nombres para el ministerio de Estado, insistimos en creer que nada hay resuelto sobre el particular.

La guardia civil de Málaga ha dado muerte á los criminales Cristóbal y José Benitez que desde hace algun tiempo eran el terror de algunos pueblos de aquella provincia. En una batida organizada en su persecucion fueron hallados en una choza, y al verse sorprendidos hicieron fuego contra uno de los guardias civiles, José Vera; pero este disparó su arma y dió muerte á uno, y un sargento que le acompañaba disparó contra el otro y le dió muerte. En poco tiempo han dado fin de seis foragidos los guardias civiles de aquella provincia.

Dicen las Hojas Autógrafas de París: «El mariscal Niel ha tenido estos días frecuentes entrevistas con el emperador. Las ideas belicosas del ministro de la guerra no están de acuerdo con las del jefe del Estado, cuyas intenciones son por el contrario en extremo pacíficas. Esto no obstante el emperador ha cedido al deseo del mariscal de asumir él solo toda la responsabilidad de sus exigencias respecto al presupuesto de la guerra, por lo cual quedará en pié la discusión entre este y la comisión, hasta que terminen los debates sobre presupuestos.»

Confirmando nuestras noticias, dice la Epoca: «Hemos oido asegurar que antes de suspenderse las sesiones de la presente legislatura, no solo acabará de discutirse la autorización relativa al establecimiento del crédito territorial, sino que el Senado dará dictamen sobre el proyecto de ley del canal de Tamarita de Litera, el Congreso examinará asimismo la ley de empleados que se hallaba paralizada, y el gobierno presentará otro proyecto de ley solicitando una nueva autorización para el arreglo de la cuestion de ferrocarriles.»

Las comisiones del Senado y del Congreso serán en efecto recibidas, como ayer indicamos, por S. M., á las tres y tres y media de la tarde respectivamente.

El colegio preparatorio que el señor Fernandez tiene establecido en la traviesa de la Cruz Verde, que lleva ya muchos años de vida y de crédito, ha ampliado sus clases á la segunda enseñanza y abierto clases de repaso.

Se ha nombrado administrador de la aduana de Torreveja á D. José Franco y Sanchez, empleado cesante.

Ha sido nombrado guarda-almacén del depósito mercantil de Cádiz D. Luis Maria Moreno, administrador cesante de las Salinas de Sangonera.

Con el nombre de cuello de pichon, el conocido picador de esta corte D. Fernando Rubio acaba de introducir en la escuela caballística unas espuelas muy cómodas por su construcción y forma especial. Este señor es el mismo que hace años inventó tambien un bocado bastante ingenioso, del que parece ha hecho grandes remesas hasta para el extranjero.

En breve se publicará en esta corte el primer tomo de las poesías de D. Emilio Olloqui, autor que goza de merecida reputación.

Mañana se verificará en el teatro del Circo el concierto instrumental anunciado por los Sres. Casella, Zabalza y Amigo, con la cooperación de los distinguidos artistas señoras Kennet y señores Tamberlick, Bonehe, Solva y otros. Primero se representará la comedia *Los dos sordos* y despues las piezas musicales siguientes:

La blanca luna, de Rossini, por los señores Perez, Casella, Zabalza y Amigo.
Bolero de la ópera *Las vespers sicilianas*, por la señora Kennet.

Fantasia para armonium sobre motivos de *Fausto*, por el Sr. Amigo.
Jesus de Nazareth, melodía cantada por el Sr. Bonehe con acompañamiento de los Sres. Zabalza y Amigo.

Fantasia para violín por el Sr. Perez.
Célebre duo de la ópera *La marta di porci*, por los Sres. Tamberlick y Solva.
Duo de *Elixir d'amore*, por la señora Kennet y el Sr. Parera.

Gran fantasia sobre motivos de la *Africana*, por el Sr. Zabalza.
Cancion española, por el Sr. Bonehe.
El canto de Romeo, por el Sr. Casella.
Ave María, cantada por el Sr. Tamberlick, con acompañamiento de los señores Perez, Zabalza y Amigo.

En conmemoración del aniversario del nacimiento de S. M. I. Alejandro de Rusia, que ha cumplido los 50 años, se ha dado un decreto levantando el estado de sitio de los gobiernos de Mohilew, Minsk y Vitebik.

En confirmación de nuestras noticias podemos nuevamente asegurar que las mejores relaciones existen entre Servia y Austria. La mision del ministro sérvio Zwickitsch cerca del gabinete de Viena ha tenido buen éxito, pues ha obtenido para su gobierno la autorización de batir moneda y la abolicion de las postas austríacas. Falta aun por resolver un tercer extremo del objeto de su mision. Este es la revision de las capitulaciones; pero sobre este particular el gobierno

austríaco no puede tomar una decision hasta ponerse de acuerdo con los demas gabinetes á quienes peticiones análogas han sido hechas. Sin embargo, el señor de Beust ha reconocido en principio la oportunidad de una revision de capitulaciones y ha prometido su concurso para apoyar las proposiciones del enviado sérvio.

El príncipe Carlos de Rumania ha recibido una diputacion de judíos notables que ha ido á darle gracias por las medidas tomadas en interés de los israelitas.

Circula la noticia de que el rey de Prusia va á hacer un viaje á San Peterburgo. Esta noticia es de suma importancia política, dada la situacion en que hoy se encuentra Europa. Las autoridades de Varsovia han sido ya prevenidas, y el general Berg recibirá á S. M. en la frontera ruso-polaca.

Dicen de París que en el nuevo viaje que va á hacer á aquella capital el ministro de la Guerra danés, vendrá acompañado del ministro de Marina.

Dicen de Grecia que durante las elecciones ha habido grandes desórdenes en muchos puntos. Una comunicacion del ministerio de la Guerra reduce á 23 el número de muertos y heridos durante el periodo electoral.

Trátase por el maestro Constantino dall'Argine, de escribir una nueva partitura para el teatro comunal de Bolonia, sobre el viejo libreto de Beaumarchais: *Il barbiere di Siviglia*.

La ópera casi desconocida de Weber, titulada *Abu-Hassan*, se va á poner en escena en Munich, dentro de algunos días.

El interior de la nueva sala de la gran Opera de París, no está aun tan adelantado como el exterior, pues apenas los decoradores han empezado el adorno del gran salon de baile, que se halla detrás de la escena. Con respecto á esta, al palco y salones del emperador, escalera grande, salon público, *loggia*, fumaderos, café en el pabellon que hace frente al del emperador, etc., etc.; están concluidos en su mayor parte, aunque no han dado todavía principio las decoraciones artísticas, á causa de que la mayor parte de ellas se está construyendo en los talleres.

El palco del emperador, la escalera grande de honor, el salon público y el de baile se asegura que serán de una incomparable belleza. Pero aun se tardarán diez y ocho meses ó dos años para darlas por terminadas.

La primera salida de Mario en el *Rigoletto* en el teatro Covent-Garden de Londres, ha producido el acostumbrado entusiasmo.

Segun *El Cosmos*, el erizo es el enemigo mas implacable de la vibora y demás reptiles é insectos que infestan los campos; los desentierra por medio de su hocico y de sus patas aunque se hallen á mas de un pie de profundidad, y los mata con sus púas y con sus acerados dientes. Es, por lo tanto, muy perjudicial para la agricultura la caza del erizo, y debiera prohibirse como la de otras especies de animales igualmente beneficiosos.

La razon que ha dado Kossuth para negarse á aceptar la diputacion que le ofrecia uno de los distritos de Hungría consiste en que esta nacionalidad en su concepto ha renunciado á su independencia, pues la ley sobre los asuntos comunes en vez de establecer una confederación de Estados entre Hungría y los países alemanes y slavs ha tenido por resultado la fusion de dos mitades del imperio.

El día 11 del corriente y hora de las once de su mañana, se venderán en el Monte de Piedad en pública licitacion las alhajas de oro, plata y pedrería, empuñadas en marzo de 1867, las cuales estarán de manifiesto en la sala de almohedas el día 9.

Los empeños de alhajas, hechos en abril del año anterior, solo podrán renovarse ó desempeñarse hasta el 31 del presente mes.

Lo que los yankees no inventen en materia de anuncios no lo inventaría el mismo diablo.

Un comerciante de Cincinnati (Ohio) ha propuesto al ayuntamiento de aquella ciudad que le ceda un cristal de cada farol público para pegar en ellos tarjetas transparentes, en la que consta lo que se vende en su establecimiento.

Para obtener este privilegio ofrece pagar ocho pesos fuertes anuales por cada uno de los cien primeros faroles; cuatro por cada uno de los cien segundos; dos por idem de los cien terceros, y uno por idem de los cien últimos.

Las noticias de los mercados que hoy tenemos nos dan los siguientes pormenores.
En Córdoba se vendía el 30 el trigo á 80 rs.; la cebada á 42.—En Sevilla el trigo á 74 y la cebada á 41.—En Granada el trigo de 84 á 91, y la cebada de 44 á 43.—En Málaga el trigo de 70 á 95 y de 40 á 47 la cebada.—En Jerez el trigo de 81 á 95, y la cebada de 40 á 41.—En Jaen el trigo de 76 á 80, y la cebada de 34 á 36.—En Alcaete el trigo de 75 á 78, y la cebada de 34 á 35.—En Cartagena el trigo de 72 á 74, y la cebada de 38 á 40.—En Alicante el trigo de 60 á 73.—En Valladolid y Arévalo de 72 á 74 el trigo.

Por último, un periódico de Valencia, dice:

«La animacion en las ventas de trigos y harinas se ha aumentado en los últimos días, especialmente respecto á este polvo alimenticio que ha subido de precio desde 24 á 29 rs. Las existencias se han arrebatao en su mayor parte de manos de los poseedores, atribuyéndose por algunos esta demanda á la dificultad ó lentitud con que los molinos trituran el grano por escasez de aguas.

Los boletines recibidos de Marsella anuncian aumento en los precios del trigo, que han decidido á los compradores de nuestra plaza á cubrir sus necesidades antes de que sobrevengan precios mas elevados.»

El ministro de Instruccion pública francés ha prohibido el uso de la palabra en la sala del boulevard de Capuchinos al Sr. Lemounier á consecuencia de una conferencia que hizo sobre la *Utopia de la paz perpetua*.

Se habla de que en Berlin han sobrevenido dificultades en las altas regiones gubernamentales. Se llega hasta á decir que entre el Sr. de Bismarck y el príncipe heredero las disensiones son mayores en los asuntos de política exterior.

La *Gaceta del Mein* que se publica en Darmstadt anuncia aunque sin afirmarlo que el príncipe Luis de Hesse ha pasado á Berlin con la mision de negociar la anexion de todo el gran ducado de la Confederacion del Norte.

Segun la *Presse* se espera á los emperadores de Austria en París á fines del presente mes.

Lord Derby ha anunciado en la cámara de los Lores una interpelacion sobre ciertos pasajes de un discurso pronunciado por lord Russell en el meeting de Saint James's Hall.

Continúan llamando la atencion de la prensa francesa las frecuentes entrevistas entre el marqués de Moustier y el representante de Prusia, conde de Goltz.

Se ha trasladado al empleo de vista tercero de la aduana de Santander á don Manuel Martinez Bordenave, electo vista quinto de la de esta corte; á este á don Ignacio Solans y Laruzain, tambien electo vista de la de Valencia, y á esta plaza á D. Ramon Rodriguez Perez, electo vista tercero de la de Santander.

Se ha nombrado oficial cuarto de la aduana de Barcelona á D. Ladislao Oliver de los Santos, electo oficial primero de la de Almería, y para esta plaza á don Francisco Perez Gallardo, oficial sexto de la administracion de Hacienda de Barcelona.

Ha sido nombrado oficial cuarto de la aduana de Valencia, D. Pio Fernandez Alcalde, electo oficial tercero de la de San Sebastian, y para esta D. Antonio Acedo Infanzon, que lo era cuarto de la de Almería.

Las líneas de Rojas (Paraguay), segun dicen noticieros favorables al Brasil, han sido atacadas y tomadas por los brasileños, que á la vez dirigieron su ataque del lado de Tuyu-Cué. El general Caixas ha establecido su cuartel general en Paso-Puer. La escuadra brasileña remonta hasta Humaita, que esperan rendir de un momento á otro. Las noticias de origen paraguayo dicen que los buques acorazados brasileños están en jaque por las baterías de los nuevos fuertes llamados Nuevo-Establamiento, que un reconocimiento hecho por los aliados el 22 de marzo sobre los puestos avanzados del Paraguay les ha sido fatal, y que el mariscal Lopez continuaba concentrando sus fuerzas en el Norte de las líneas.

Se asegura que muchos diputados franceses tienen la intencion de pedir esplicaciones sobre la cuestion de paz ó guerra, y que en el caso en que se afirme que la paz no se alterará, presentarán una mocion solicitando se licencien temporalmente 50000 hombres, con lo que se obtendrá una economia de 30 ó 35 millones.

Noticias de Londres anuncian que es probable sea aplazada para la próxima legislatura la resolucion de la mocion Gladstone. Triunfo que deberá el señor Disraeli, añade la correspondencia, al conseguido en Abyssinia.

Los diarios de Nimes hablan de trastornos habidos en aquella poblacion con motivo del sorteo para el ejército.

Han sido presos en el pueblo de Guarroman, carretera de Andalucía, seis individuos acusados de haber abusado inicivamente de dos mujeres que venian de Málaga, maltratándolas ademas y apalmando á unos hombres que de ello se enteraron y quisieron salir á la defensa de las mujeres.

El día 25 ocurrió un serio disgusto en Hornillo, de la provincia de Avila, á consecuencia de quejas del vecindario contra un habitante de Arenas que parece hizo alarde de querer hacer una corta de pinos en cierto monte contra la voluntad del ayuntamiento y los vecinos de Hornillo. A no intervenir la guardia civil, lo hubieran pasado mal dicho individuo y algunos guardas suyos que le acompañaban, pues la gente amotinada les amenazaba de muerte.

Los electores del general la Marmora acaban de publicar en Turin un folleto que está produciendo una viva sensacion.

Es una respuesta al último escrito del general en que defendia su conducta durante la guerra de 1866. El nuevo folleto pasa en revista la actitud militar, política y diplomática del general, y severos cargos, le hace por haber renunciado al programa *Roma, capital de Italia*. En los pasajes relativos á la campaña de 1866 y á Custoza, dice que si Italia debe á la Francia la Lombardia, un corazon italiano no debe olvidar nunca que Francia debe á Italia Niza y Saboya y que Italia debe á Prusia Venecia. Prusia, en fin, añade, no tenia necesidad del socorro directo de los italianos para vencer en Sadowa. El folleto termina aconsejando al general la Marmora que conserve su posicion militar; pero que renuncie para siempre á su carrera de hombre de Estado.

El *Debate* de Viena da la noticia de que por iniciativa de Francia, las potencias occidentales tratan, de acuerdo con Austria y por medio de una accion marítima comun en las aguas helénicas, de impedir que continúen los griegos proporcionando auxilios á los insurrectos de Candia.

El presidente del consejo de Ministros inglés ha declarado al Parlamento que la expedicion de Abisinia se consideraba terminada y que en su consecuencia se habian dado órdenes al general Napier para volver inmediatamente á la India.

El ministerio holandés ha presentado su dimision á consecuencia de haber sido derrotado en la Cámara popular.

Dicen de Candia que en la costa de Subakia, los candiotas se han opuesto al desembarco de voluntarios y material de guerra que el buque helénico *Enosis* se disponia á efectuar. Los candiotas manifestaron con este motivo que desde hacia tiempo se les escitaba sin provecho á la revolucion y que querian cesar en una lucha que solo les ocasionaba perjuicios.

Las últimas noticias de la China dicen que va á ser declarado mayor de edad el emperador Tchonng-Tché, príncipe muy instruido. Esta solemnidad corresponderá con la época de la renovacion de los tratados con las potencias europeas y permitirá á los representantes de estas potencias establecer relaciones diplomáticas personales con este soberano.

El *Diario de San Petersburgo* desmiente la noticia dada por la *Correspondencia del Noroeste* sobre esplicaciones del gobierno ruso por las recientes medidas administrativas aplicadas á Polonia. Las pretendidas negociaciones diplomáticas entabladas por Rusia en Viena y en Berlin carecen igualmente de fundamento.

Los patriotas romanos han hecho un regalo á la joven esposa del príncipe Humberto heredero de la corona de Italia. Este regalo consiste en una corona de encina adornada con perlas orientales, un par de pendientes, un collar y un alfiler todo de oro, de esquisito trabajo y de estilo clásico. Todas estas alhajas están encerradas en un maguffico estuche de marfil.

Los Sres. D. Manuel Rodriguez Alvarez y D. Faustino Echevarria, han presentado un proyecto á los señores gobernador y alcalde-corregidor para dar una gran funcion á beneficio de los pobres en la plaza de toros, prestándose á dirigirla, graciosamente por el fin á que la dedican. Las autoridades han acogido la idea con benevolencia, prestando su apoyo para el mejor resultado, y se ha señalado el día 7 del actual, despues de nombrar un interventor por parte del corregimiento, segun solicitud de los señores Rodriguez Alvarez y Echevarria.

Para esta funcion se preparan por varias bandas grandes obras musicales. Ademas han llegado ya cuatro polvoristas valencianos de los premiados en el Centenar y esposicion regional, los cuales concurrirán bajo la direccion del señor Minguet, pirotécnico de la real casa, que presentará una de sus obras maestras. Creemos que se trata de dar gran realce á esta fiesta, que bajo los auspicios de la autoridad una vez mas contribuirá al alivio de los pobres, pues no dudamos que el público se apresurará como siempre á concurrir á un espectáculo, que ademas de filantrópico, promete novedad.

Anteayer se ha dado cuenta en la sala segunda y de Indias del Supremo tribunal de Justicia del dictamen-acusacion fiscal en la causa de plagio de negros de la gran expedicion de la Agüica apresada por el teniente gobernador que era de Colon D. José Agustín Argüelles, por la que sufran este y sus subordinados ya cuatro años de prision. Por consecuencia de este dictamen han sido puestos en libertad cuatro ó cinco procesados bajo fianza, aunque no el Sr. Argüelles para el cual se piden algunas multas y prision menor, con consulta á S. M. para la conmutacion en confinamiento tambien menor.

Parece que dicho dictamen es un documento de grande importancia que revela detenido estudio y profundos conocimientos jurídicos en el ministerio fiscal del tribunal Supremo de Justicia, representado en este asunto por el señor D. Manuel Lopez Azcutia.

Parece que formarán tambien parte de la compañía que ha de actuar el año próximo en el teatro de Jovellanos el actor D. Julio Parroño y la actriz doña Gertrudis Castro y quizá la Dolores Fernandez.

DIARIO DE MADRID.

SANTO DEL DIA 1.—Santa Mónica, juda. CULTOS.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de Jesus Nazareno, donde por la comunidad de religiosas Agustinas de la Magdalena se celebrará a Santa Mónica, viuda, con misa mayor y sermón, y por la tarde completas y reserva. En la capilla del Santísimo Cristo de la Salud estará S. D. M. espuesto desde las diez a las doce de la mañana, en obsequio de S. D. titular Jesus crucificado. Continúa tambien la novena de Jesus sacramentado en la parroquia de San Ginés y predicará en la misa mayor don Jaime Cardona y por la tarde en los ejercicios D. Vicente Pastor. Continúa tambien la novena de Nuestra Señora del Tránsito en la iglesia de San Cayetano y dará el sermón por la tarde D. Basilio Sanchez Grande. Siguen celebrándose los obsequios a María Santísima y predicará en las Carboneras D. Sabas Trapiella, en Santo Tomás el P. Montalban, en San Isidro D. Gregorio Montes y en San Ignacio D. Gerónimo Martínez. Visita de la Corte de María: Nuestra Señora de los Dolores en los Servitas, Arrepentidas ó en San Luis.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

TEATRO REAL.—Funcion para el lunes a las 8 y para el martes a las 8 y 1/2. Acto tercero de Faust. Segundo de Rigoletto. Y gran duo de tenor y barítono, de Otello. PRINCIPE.—A las 8 y 1/2.—La Iovita. —Las dos viudas. CALDERON.—Ancha de San Bernardo, 41.—A las 8 y 1/2.—Dumou y compañía. —La capa de José. —Dos años para envejar. CIRCO.—A las 9.—Los dos serdos.—Gran concierto vocal é instrumental por los Sres. Casella, Zabalza y Amigo, con la cooperación de los distinguidos artistas Sra. Kannot, y los Sres. Tamblor, Bonnehée, Selva, Pareta, Perex, Sós y Mondejar, los cuales se han prestado gustosos a tomar parte para el mejor éxito del mismo.

ANUNCIOS.

FRANCISCA FERNANDEZ, VIUDA del desgraciado vigilante de alcantarillas que pereció ahogado por la avenida que arrojó repentinamente a brejales misas el temporal sufrido en Madrid el Domingo pasado, se recomienda a la caridad de los que quieran remediar su abandono y su pobreza y la de los tres pequeños é infelices niños que le han quedado, sin otro amparo que el del cielo. Vive, calle de Toledo, 71, guarilla.

A VOLUNTAD DE SUS DUEÑOS SE vende la dehesa de labor y pasto llamada San Bellin de Arriba, situada en el término judicial de la Anaya, partido judicial de Alba de Tormes, provincia de Salamanca; contiene mas de setecientas fanegas de tierra y un buen encinar. Los interesados en su adquisición pueden que enterarse con D. Antonio Alcázar, vecino de Salamanca, ó con D. Ramon Crespo, que lo es de Bilbao, calle de la Estación.



EL SEÑOR

D. NICOLÁS CARRATALÁ y Doña, jefe casado de Hacienda pública de la isla de Cuba, ha fallecido el día 2 de mayo de 1868.

Su viuda doña Luisa Du-met y Navarro de Carratalá, padres políticos, hermanas, hermanos políticos, tíos, primos y sobrinos, suplican á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir al funeral que se ha de celebrar en la iglesia parroquial de San Ildefonso el día 4 del corriente mes, á las nueve de la mañana.

El duelo se despido en la iglesia.—No se reparten esquelas.

ALMONEDA MONSTRUO, de toda clase de muebles y efectos para amontonar una ó mas casas, todo muy barato.

Esta almoneda, suspendida por unos días, vuelve á abrirse desde el lunes 4 de mayo, en la casa titulada de Cottero, calle Mayor núm. 1, en los grandes salones que hay al rededor del patio.

GRAN FABRICA DE SOMBREROS DE Luis Gonzalez, calle de Jacometrezo, núm. 84, esquina á la de Tudescos. Gran fabrika: sombreros de copa, superiores, á 50 rs.; de primera clase, á 50; hoagos de 30, 35, 40 y 50 rs. Emere y elegantes formas.

MODISTA.—ULTIMA NOVEDAD.—Hace y reforma vestidos y abrigos á precios económicos. Los corta solamente por 8 rs., y corta, hilvana y prueba por 12 reales calle Mayor, 97, cuarte.

VENTA DE UNA CASA EN EL PUEBLO de Pinto, calle Real núm. 23, compuesta de piso bajo y principal. La persona que la habita la enseñará á quien desee verla, y con la misma deberá enterarse quien desee adquirirla.

SE CEDE GABINETE Y ALGOBA, Calle de la Magdalena, núm. 38, el portero dará razón.

ALMONEDA DE LOS EFECTOS DE UN Colegio de niños. Caballero de Gracia, 50, segundo.

ALMONEDA DE TODOS LOS MUEBLES de una casa. Calle de las Rejas, núm. 1, segundo, derecha.

CAPAS ELEGANTES

PARA BAUTIZAR,

en clase y colores de última novedad, de cachemir, azules y encarnadas, con biases de seda blanca y borlas, como tambien blancas bordadas á realce.

FALDAS BORDADAS,

hasta las mas ricas, envolturas completas y juegos de sabanillas bordadas con cenefas y escudos para cuna. Se venden con 40 por 100 de rebaja.

CALLE MAYOR, NÚM. 18 Y 20,

ENTRESUELO.

CIGARROS INDIOS DE CANNABIS INDICA

Recientes esperiencias hechas en Viena y en Berlin, repetidas por la mayor parte de los médicos alemanes y confirmadas por las notabilidades medicas de Francia y de Ingl. terra, han probado que, bajo la forma de cigarros, el Cannabis indica, ó canamo indio, era un específico de las mas seguras contra todas las enfermedades de las vias de la respiracion. Depositarios en Madrid: Simon, Borrell hermanos, Ultrarun.

ROSPATIO DE HIERRO DE LERAS DOCTOR EN CIENCIAS

Preparado por Grimault y compañía, farmacéuticos de París. En forma de liquido sin sabor, análogo á una agua mineral, este medicamento reúne los elementos constitutivos de los huesos y de la sangre. Es el mas racional de los ferruginosos y por esto ha sido adoptado por los mejores médicos del mundo entero. Conviene á las jóvenes delicadas cuyo desarrollo es tardío y aun á las mujeres que padecen esos dolores de estómago intratables causados por la clorosis, la anemia, la irregularidad de la menstruacion ó leucorrea; y á los niños de complexion débil y delicada y á todas las personas cuya sangre ha empobrecido alguna enfermedad. Eficacia, rapidez de accion, benignidad completa, sin constipacion ni accion sobre los dientes; tales son las ventajas que han decidido á los señores médicos prescribirlo á sus enfermos. Depositarios en Madrid, Simon, Borrell hermanos; Ultrarun.

VENTA DE MADERAS

PARA CONSTRUCCION.

El día 1.º de julio próximo se subastará en Barcelona, en la casa núm. 22, calle Riera de San Juan, la venta de 30000 cargas de madera de pino, de diferentes dimensiones, á cortarse en cinco años en el bosque de Carrou, situado en el partido de Tremp, provincia de Lérida, y cercano al río Noguera, por el que se facilita la extraccion de aquella. Las condiciones para dicha subasta están de manifiesto en esta, en poder de D. Pedro Berlin, calle de la Concepcion Gerónima, núm. 7, cuarto bajo derecha.

ALMONEDA PARA PAGO DE ACREDITADOS, de muebles de lujo, desde las diez de la mañana hasta las seis de la tarde. San Gregorio, 17 y 19, segundo de derecha.

AL GLOBO ENTERO, ACEITE DE BEAUFORT para los caballos, suple por 4 to de lo conocido para la caballería, á 6, 12 y 18 rs. franco, Jardines de Broca y Moreno, proveedor de SS. AA. RR.

ZURRIDOS SIN CONOCERSE Y PARAZADO de bordados de oro por D. C. B., calle del Barco, 9.

MUEBLES DE LUJO. De primera clase, en palo santo tallado, robles, nogal y caoba; hay un surtido completo de muebles de capricho y novedad. Calle de Alcalá, núm. 63.

FONDA DEL COMERCIO ALCALÁ, 1, esquina á la Puerta del Sol. Hospedaje con esmorado servido, desde 20 rs. y cubiertos desde 6.

DUEÑAS, DENTISTA DE CÁMARA. Carretas, 7, principal.

FRANCLA.

BAÑOS DE VICHY. GRAN HOTEL DE ROMA

Por MR. BURIN.

Este hotel, conocido desde hace mucho tiempo en España, es el punto de reunión durante la temporada de baños de las grandes familias de la buena sociedad madrileña.

Este establecimiento contiene mas de cien cuartos, una magnífica sala de reunión, muchos salones y cuartos especiales para familias, un comedor de vastas dimensiones. Meca-releada y particular, jardín y dependencias: estables, periódicos españoles y franceses. Precios: de 9 á 10 francos diarios.—Se habla español.

Profesor pedicuro. Peligros, 12, segundo. Extraccion de un pelo, 10 rs.; id. en ojo de gallo, 20 reales. Se curan uñeros.

DOBREEN.—ANTIHERPÉTICO POR Resolucion, usado lo iguala para curar la sífilis, dolores, úlceras, escrófulas, impotencia, larigitis y tuberculosis. Hortaleza, núm. 9, Madrid; Valencia, Rives; Valladolid, Romeo; San Sebastian, Die Beate.

LA COMERCIAL COMPRA POLIZAS de todas las compañías de seguros sobre la vida. Barquillo, núm. 23, bajo derecha.

ALMONEDA DE MUEBLES DE LUJO. Calle de la Reina, 11, bajo. Hay una sillería dorada.

SEIS RETRATOS 30 Ra. NO SE EXISTE ningún adelanto. Mayor, 18 y 20.

FÁBRICA DE SOMBREROS DE PEREZ,

OFICIAL QUE HA SIDO DE AMABLE Y DE BENTAS.—REBAJA DE PRECIOS. CALLE DE LA ADUANA, 8. Clase extra-superior..... 70 rs. 14 superior..... 60 14 de primera clase..... 50 Hoagos desde 30, 40 y 50. Se hacen para librea, y reformas á precios módicos.

FRANCISCA GARCIA, DE 85 AÑOS de edad, que no lo puede ganar por hallarse inutilizada, implora la caridad pública. Vive calle de San Bernardo, núm. 5, buhardilla.

POSTAS, 13, ESQUINA A LA DE SAN Cristóbal.—Lauillas faragús y otras á 14 cuartos, 2 rs., 2 1/2, 3, 3 1/2, 4 y 5 ps. Lindisimos porcelas, chacoas y madapolanes á 11 cuartos.

CASA DE CAMPO EN VENTA.—EN LA provincia de Santander, y á dos leguas de la capital, á orillas del mar, pueblo llamado el Astillero, se vende una ración construida, con todas las condiciones para casa de campo y recreo, circunvalada de huerta y jardín con excelentes arboles frutales. Ocupa el mejor pasto y terreno de la poblacion. Su estension 15000 pies. Está cercada con escelente tapia. De su módico precio y demás condiciones se tratará directamente con su dueño en Madrid, preguntando al portero de las oficinas, en la calle del Cid, número 7, esquina á la calle de Villanueva, zona del paseo de Recoletas.

LOS VINOS DE VALDEPEÑAS, TINTOS y blancos, del marqués de Bonomeja, se venden única y exclusivamente en el núm. 19 de la calle de Hortaleza.

HULES Y TRASPARENTES. Se están recibiendo grandes remesas á precios baratísimos, calle del Principe núm. 3 y Carretas 16.

ALMONEDA EXTRAJUDICIAL, ESPOZ Ay Misa núm. 9, tienda. Habiendo traspasado el local y necesitado desocuparlo lo antes posible, se venden todas las existencias en sedería, lencería, velos, blusas, agorras y muchos artículos con nuevas y grandes rebajas, pues el objeto es acub-r con todo. Se admiten proposiciones á todas las existencias.

CARROS DE MUDANZA.—NUEVA Compañía, calle de Gravina, núm. 1. Se reciben avisos: Carretas, 22, sombrerería, y Jacometrezo, 84, sombrerería.

SEIS RETRATOS, 24 Ra.—TARJETAS Americanas, reproducciones, etc. Vistacion, 1, esquina á la del Principe.

SOLO CUATRO DIAS QUEDAN DE LA Almoneda de ropas y muebles procedentes de una testamentaria. Caballero de Gracia, 43, segundo.

INFALIBLE PARA CURAR LOS CÁLLOS. Calle de Alcalá, 18 y 20, en la misma 5 y 2.

NUEVA Y GRAN REDUCCION

DE LOS PRECIOS EN ROPA BLANCA Y LENCERÍAS ESTRANJERAS QUE SE VENDEN EN EL DEPOSITO

DE LA

CALLE DE ALCALÁ, NÚMERO 5, ENTRESUELO, FRENTE A LA GRAN FONDA DE PARIS,

PARA SU PRONTA LIQUIDACION, CON UNA PÉRDIDA CONSIDERABLE.

ROPA BLANCA.

PARA SEÑORAS.

CAMISAS de hilo fino diferentes hechuras, las de 34 rs. á 22, las de 40 á 28, las de 50 á 34 y las de 60 á 40. IDEM superfina con tiras bordadas, entredoses y con canesús bordados en la misma tela, hasta las mas ricas camisas de boda, las de 80 y 100 rs. á 50 y 60, las de 120 y 200 á 70 y 100, las de 220 y 300 á 120 y 180. CHAMBRAS lisas y bordadas de última moda se venden desde 12 rs. hasta las mas ricas y elegantes que se despachan en la misma proporcion. PANTALONES on diferentes hechuras con encajes bordados, etc. hasta los mas elegantes los de 20 rs. á 12, los de 24 y 30 á 16 y 20 reales, etc. PEINADORES, hay un completo, variado y elegante surtido que se venden á precios arreglados, en la misma proporcion. ENAGUAS lisas y bordadas de diferentes hechuras, todas de última moda, hasta las mas elegantes se venden las de 34 rs. á 18, las de 40 y 50 á 24 y 36, las de 60, 80 y 90 á 40, 50 y 60; las de 100, 140 y 200 á 70, 100 y 140 reales, etc., etc. JUEGOS de cuellos y puños lisos y bordados. CANESUS de hilo, bordados en la misma tela para camisas; tambien los hay confeccionados con encajes y ricos bordados, hasta los mas elegantes para camisas de boda. FALDAS bordadas para bautizar se venden con una pérdida de 50 por 100 bajo del precio de coste.

PARA CABALLEROS.

CAMISAS de hilo lisas desde 26 reales en adelante. IDEM de hilo fino y superfino con hechura y dibujos de última moda, las de 85 rs. á 38, las de 70 á 48, las de 75 y 80 á 35 y 60, las de 90 y 100 á 65 y 70 rs. CALZONCILLOS de hilo en todos tamaños, los de 28 á 16, los de 30 á 18, los de 36 á 22, y los de 45 á 28 rs. PECHERAS con pliegues, lisas y bordadas, desde 30 rs. la media docena. CAMISAS de franela francesa, las hay desde 35 reales.

SÁBANAS DE HILO FINO (YA HECHAS.)

Para cama de catre á 18, 20, 24, 28, 30 y 36 rs. Para cama camera, á 32, 36, 40, 48, etc. Para cama de matrimonio, á 45, 50, 60 á 70 rs., etcétera.

Para id., id., clase superfina, á 80, 90 y 100 rs., etcétera. Sábanas con vainicas para cama camera y de matrimonio, en proporeion. Juegos de sábanas lisas y bordadas; tambien con entredos se venden á mas de la tercera parte mas baratos que en otras partes. PANUELOS de todos tamaños, hasta los mas grandes, en hilo tupido y batista, y tambien con bainica, se venden ahora á 20, 30, 36, 40, 48, 54, 60 y 80 rs., etc. IDEM bordados con escudos, hasta los mas finos, desde 10 rs. cada uno. LIENZOS. 120 piezas de puro cáñamo é hilo redondo, en diferentes anchos, como para camisas, sábanas, almohadas, calzoncillos, etc. Se venden ahora á 3, 3 1/2, 4, 5, y 5 1/2 rs. vara. 32 piezas idem mas finas á 6, 7 y 7 1/2 rs. 34 piezas holandas de las mejores fábricas de Bélgica. Se venden á 8, 9, 10, hasta 16 reales vara. 18 piezas de Irlanda fina, desde 6 rs. vara. 43 idem para sábanas sin costura, de 8 1/4 de ancho, desde 7 1/2 rs. vara. 36 idem, 9 y 10 1/4 hasta tres varas de ancho, desde 10 rs. 18 piezas, clase mas fina, desde 14 rs. vara. Y 14 piezas superfina en 2 1/2 hasta tres varas de ancho, su precio de coste de 30 á 34 reales vara. Se vende ahora de 20 á 36 rs.

MANTELERÍAS.

Para 6 cubiertos en granito, á 26 rs. Para 12 cubiertos en granito, á 52 rs. Y para 6 y 12 cubiertos en damas desde 40 reales. En adamascadas finas para 6 cubiertos desde 50 rs. Idem idem para 12 cubiertos desde 80 rs. Idem superfina, el mejor tejido que se fabrica en Sajonia para 6 cubiertos desde 70 rs. Para 12, 18 y 24 cubiertos desde 100 rs. Manteles sueltos desde 10 rs. y mayores desde 14 rs. Tohallas de granito á 18 rs. la media docena. Idem mejores y mayores y adamascadas hasta la clase superior desde 30 rs la media docena. Toallas turcas afelpadas desde 5 1/2 rs. una hasta las mas grandes para baños. Servilletas adamascadas para té en blanco y crudo, desde 16 rs. la docena. Gran surtido en medias, calcetines y camisetas interiores inglesas, francesas y alemanas, á precios reducidos. Colchas de piqué para cama pequeña y de matrimonio. Se venden desde 60 rs. hasta la clase mejor, á 6, 9 y 10 duros.

ADEMÁS,

para forzar la venta de los géneros mas finos, se regala á quien compre por valor de 500 reales, un mantel adamascado para 6 cubiertos, 6 pañuelos de hilo y media docena de servilletas adamascadas.

UNICO DESPACHO,

CALLE DE ALCALÁ, NUMERO 5, ENTRESUELO,

FRENTE A LA GRAN FONDA DE PARIS.

VERDADERA Y URGENTE LIQUIDACION

POR CAUSA DE DISOLUCION DE LA CASA,

CALLE MAYOR, NÚMS. 18 Y 20.

ENTRESUELO.

JUEGOS DE SÁBANAS BORDADAS

con cenefas y escudos, hasta las mas ricas y elegantes, ahora á 20, 24, 28, 32 hasta 50 duros el juego.

IDEM CON ENTREDOS BORDADOS (y muy anchos) para matrimonio, se dan ahora á 11, 12 y las mejores á 14 y 16 duros el juego.

SÁBANAS LISAS DE HILO FINO SIN COSTURA

Para camas de catre, á 20, 24 y 26 rs. Idem id. camera, á 30, 36 y 40 rs. Idem id. matrimonio, á 45, 50, 55 á 60 reales. Idem id. en clase superfina con bainicas, á 70, 80 hasta 100 rs.

Almohadas y almohadones desde 7 rs. las almohadas y desde 14 rs. los almohadones. Colchas inglesas de piqué, de muselina, bordada y de punto de crochet, como muchísimos otros artículos de ropa blanca y lencería, se venden con 40 por 100 de pérdida.